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Deswegen auch ein großes semi-passives Netzteil, was erst über 50 % Last den
eingebauten Lüfter anwirft. D.h. selbst mit späterer passiver Grafikkarte könnte ich
noch ohne Lüfter auskommen, bis 250 W habe ich Luft. Nachteil: Der Wirkungsgrad
geht unten leicht runter und liegt dann so bei 87 % statt 92 % im Maximum bei 60 %
Last. Hrrmm...

...hier was feines komplett OHNE Lüfter http://www.enermax.de/digifanless/ das Ding benutze
ich in all meinen Musikproduktionsrechnern! Ist mir noch nichts angebrannt, obwohl wir echt

heißen Scheiß produzieren 
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